



EXTRACTO LEGAL

Corte de Apelaciones de Concepción y UdeC acuerdan acciones de colaboración en cultura y sostenibilidad



El presidente de la Corte de Apelaciones de Concepción, Mauricio Silva Pizarro, se reunió con el rector de la Universidad de Concepción, Carlos Saavedra Rubilar para, entre otros temas, ver la realización de actividades en conjunto, principalmente orientadas a temas culturales. El encuentro se realizó en dependencias de la Rectoría y en él participaron también Eduardo Brown Toledo, administrador zonal Concepción de la Corporación de Administración del Poder Judicial (CAPJ) y Marcelo Troncoso Toledo, secretario general de la casa de estudios.

Uno de los hitos sobre los que se centró la conversación fue la presentación de la orquesta sinfónica de la casa de estudios para el aniversario del tribunal de alzada penquista, que este año cumple 175 años, por lo que se está programando un calendario de actividades culturales.



EXTRACTO LEGAL

“Quise venir a saludar la rector de la Universidad de Concepción, una universidad que es un ícono de la ciudad y de Chile, la que ha mantenido una fluida y constante relación con la Corte de Apelaciones. Conversando con el rector hemos llegado a algunos acuerdos para apoyarnos mutuamente en actividades culturales e históricas de la ciudad y mantener esta relación entre las dos instituciones”, mencionó el ministro Silva Pizarro.

El presidente de la Corte de Apelaciones destacó la larga y estrecha relación que ha mantenido el Poder Judicial con la casa de estudios, desde la que han egresado varios profesionales que hoy cumplen labores en la jurisdicción.

Sobre esto, el rector Saavedra comentó que “la Corte de Apelaciones de Concepción es una de las más antiguas del país y mantiene un vínculo muy profundo con la Universidad de Concepción, tanto en sus orígenes ¿es decir con el curso fiscal de Leyes y, posteriormente, la carrera de Derecho que dio origen a la actual Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales¿, y además muchas de las personas que integran, y que han integrado en el pasado, la Corte son parte de nuestro cuerpo académico, por lo tanto, tenemos una relación constante, por lo que acompañarlos en estos 175 años de trayectoria es un honor”.

Otras actividades

El administrador de la CAPJ, Eduardo Brown, se mostró satisfecho con el encuentro, sobre todo porque el rector Saavedra se mostró disponible para colaborar en acciones de sostenibilidad. “Fue muy positiva la reunión porque la universidad nos va a apoyar en dos actividades que para nosotros son importantes: un foro panel sobre sostenibilidad el 12 de julio en la Corte de Apelaciones, donde comprometió un representante de la universidad, y lo otro es un proyecto que está desarrollando la universidad, el Campus Naturaleza, y como nosotros tenemos un terreno de 9 hectáreas, nos van a compartir el proyecto para que lo podamos replicar”, expresó.

“La universidad está apoyando al consultorio Víctor Manuel Fernández con un proyecto similar, así que se van a unir por el cerro que es común la UdeC, el Poder Judicial y el consultorio, así que estamos muy contentos por el apoyo que nos van a brindar”, cerró Brown.

Fuente de la información: Poder Judicial
Publicada por <https://extractolegal.cl>
Categoría: Generales
<https://extractolegal.cl/avisos-generales/>
Fecha de la publicación: 3 de Mayo de 2024